
A C T A NQ. 21 

Ar:JrA DA REUNIÃO ORDINJffiIA DE 8 do Junho de 1976 

!lo dia oito de Junho de mil novecentos e setanta e seis, neata ci

cidade de Aveiro, edifício dos Paços do concelho e Sala das Reuni6es da Câma
ra Municipal, reuniu ordinariamente a Comiss!o Administrativa da mesma Câmara 

Municipal, sob a presidência do Vice-Presidente Senhor Carlos Alberto da Silva 

Jerónimo, .na impossib±lidado de comparência do Sr. Presidente e com a presen

ça do Vice-Prosidente Sr. Orlando Moreira de Campos Cruz e dos Vogais Sre.Jo!o 

Evangelista. ViQ,Íra Sarabando, Dr. Joaquim Ant6nio Calheiros da Silveira, Dr. 

Armando Sucena Seabra e Dr. Gilberto Parca Hadaíl.- - - - - - - - - - 

Declarada aberta a reuni~ pelo Sr. Presidente, foi aprovada com 

dispensa de leitura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada.~ - - 

Em seguida foi deliberado considerar devidamente justificadas as 

faltas dadas pelos Vogais Sra. Alfredo do Sameiro Pereira Bacelar Alves e Al

berto Gomes de Andrade, sendo dado início aos trabalhos.- 

Serviços M~cipalizados - Em virtude de o Vogal Sr. Dr. Joaquim 

Silveira nffo poder comparecer à próxima reunião do CoLeelho de Administraç~ 

dos Serviços Municipalizados, o Vice-Presidente Sr. Carlos Jerónimo declarou 

que indicava o Vogal Sr. Jo~o Sarabando para aquele acto.- - - - - 

Processos de obras particulares - Foi presente o processo nº. 388/71, 

em que Florentino Nogueira da Rocha apresenta exposiç~o referente ao seu pro

jecto para a construç!o de uma moradia na Rua da República, em Cacia.- - - 

Por maioria, foi deliberado deferir a pretensão do requerente.Os 

votos não concordantes pertenceram ao Vice-Presidente Sr. Carlos Jerónimo e 

ao Vogal Sr. Jo!o Sarabando.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Também foi presente o processo nº. 509/75, e~ que Jos~ de Olivei

ra Carlos e António Rodrigues Darlos Novo apresentam exposiç§o referente ao 

seu pedido de viabilidade de COn8truç«o de um armazém em S. Bernardo, sendo 

deliberado, por maioria, com a abstenç~o do Vice-Presidente Sr. Carlos Jeró

nimo e do Vogal Sr. Jo~o sarabando, deferir a pretens~o dos requerentes.- - 

Foi ainda presente e deferida J por unanimidade, a exposição em que 

Bernardino Nunes apresenta exposiç~o referente ao seu processo de obras para 

conatrução de uma moradia em Alvariça, freguesia de Cacia.

Aguisiç~o de Veí~ - Em seguimento do tratado em reunigo de 20 

de Maio findo, foram presentes as propostas para o forneoimento de um veículo 
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autom6vel ~ora a Presidência, tendo-se apur~Óá se~ntes resultadoB'

- NQ. 1 - Alves Barbosa, Autom6veis, 1d~. que se propõe fornecer um 

autom6ve1 "Si~" por 145 967800;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- NQ. 2 - Stand Justino, que se propõe fornecer autom6veis "Opel ~ .

1 204 Caravan" ou 11 Vauxhall Viva Oaravan'", por 149 700$00 e 148 300000, res

pec tivamenta ;- - - - - - - - - .- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- NQ -. 3 - Carvalho & Sobrinho- Comércio e Ind"6.stria, S.A.R.L., que 

se propõe fornecer autom6veis "Renault" modelos R 5c ou R 12 C, por 144 228000 

e 188 750f~0, respectivamente;- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- N9.4 - Autom6veis e Acess6rios de Aveiro, Ldª., que S8 pro~e fol:. 

necer um automóvel "Citroen" modelo GS Break PalIas, pelo preço de 189 717:1>50, 

com o desconto de "5/0 sobre o preço de catálogo;- - - - - - - - - - - - - - -

- NQ. 5 - Pedres, Irm~os, ld~., que se compromete a fornecer um 

"Ford Escort 30 Van" ou um"Ford Escort Station luxo", pelos preços de 134 126000 

e 148 439300, respectivamente.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

- NQ. 6 - Auto Comercial de Aveiro, Ldª., que se propõe fornecer 

autom6veis da marcarrFiat", da linha 128/SF, modelo de 4 portas e modelo misto, 

respectivamente por 164 941$00 e 135 446000;- - - - - - - - - - - - - 

- NQ. 7 - Stauto-Comércio de Automóveis, S.A.R.L., que se comprome

te a efectuar o fornecimento de Automóveis marca "Volkswagen", modelos IlFuscaI" 

e "Passat 1 11 por 109 220Mo e 196 OOOMO, respectivamante.- - - - - - - 

Depois de apreciadas as propostas foi deliberado, por maioria, ad

quirir o autom6vel marca II Volkswagen" modelo 11 Fusca P'.- - - - - - - - - 

Os votos não concordantes pertenceram aos Vice-Presidentes Sr. CaL 

los Jer6nimo, que emitiu a opini~o de que não deveria ser escolhida aquele 

modelo, por possuir apenas duas portas e não ser misto, e Sr. Orlando Cruz, 

que declarou optar pelo automóvel Simca 1 100, tendo-se abstido de votar o Vo

gal Sr. Joâo Sarabando.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~do__ §.e ~1anue}_ .Firmi_~o .- Â.I.!~mata9~0 de_ Ba~~ - Em faca da p~ 

ticipaçgo do fiscal do mercado em epígrafe, foi deliberado por unanimidade, par 

em arremataçgo,llas condiç6es habituais, o direito de ocupação das bancas nQs 

10, 11, 12, 22, 23, e 24 da Placa tol do mesmo r~ercado, devendo a arremabação 

realizar-se no pr6x±mo dia 22 de Junho corrente, pelas 21 horas e 30 minutos. 

!!ID.(]~lis~nnmicipal- Tempo ~ qualidade .de serviS,2, - Foi pre

sente um requerimento em que ~~aria Amélia de Campos Amaro Cete requer certi

~o comprovativa do tempo e qualidade de serviço prestado no Instituto M~dio 

de Comércio, sendo deliberado , por unanimidade, mandar certifi car que a requ2.:·. .. 

rente exerceu o cargo de contínuo no referido Instituto, desde 29 de Outubro 



de 1968 at~ 31 de Dezembro de 1971, e ~ue o seu se 

Licen~s de obras - Em virtude de se terem verl~lcadO lacunas na 

deliberaç~o oonstante da acta da reunião de 9 de Março último, acerca da ela

boração de projectos e fiscalizaçgo das obras por parte dos t~cnicos respon

sáveis, foi deliberado reformar a referiüa resoluç~o, no sentido de que dev~ 

rã ser dado cumprimento às disposiç~es do § 22., artigo 112" artigo 182. e 

§§ 12. e 22.,~ artigo l6º., nº. 2Q. , do Reff\.Üamento Geral da Oonabruçãc Urba

na. para o boncelho de Aveiro, sendo ainda. elevada para 1 000$00 a multa comi 

nada no artigo 222 . , nQ, 1, do mesmo Regulamento.- - - - - - - - - - - - - 

Mais foi deliberado, por unanimidade, notificar todos os tJcnic08 

inscritos da. reSolução agora tomada.- - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Desafectaçgo d2,. .terrenos - Em seguimento do tratado em reu.ni!lo de 

25 de Maio findo, foi deliberado, por unanimidade, efectuar a doação ao Est!!:, 

do, atrav~s da Direcçffo-Geral das Construções Hospitalares, da parte do arr~ 

mento da Rua das Pombas, com a área de 796 m2, jl! desafeotada do domínio p1ibli 

co, a fim de ser integrada nas instalaç~es do Hospital Distrital de Aveiro.- -

Maia foi deliberado~ por unanimidade, solicitar ao Sr. Governador 

Civil a aprovaç«o desta resoluç~o.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Oeupaçgo de passeios - FOram presentes cartas do Snack-Bar Zig-Zag 

e da Cervejaria Tico Tico, n solicitarem autorização para a coloca~o de mesas 

e cadeiras no passeio que circunda os seus estabelecimentos, sem pagamento de 

quais~uer taxas, sendo deliberado, por unanimidade, ~o atender aqueles pre

tensões, n~o s6 por não haver ~ual~uer disposiç~o legal permissiva, como ta~~' 

bOOi por n1!0 se ver justificaçgo para os pedidos e ainda porque no ano em curso 

jl! foram concedidas licenças a outros estabeleci~entos, medi&~te o pagamento 

das respectivas licenças. - - - - .. - - - - - - - - - - - - - - 

Subsídios - Em face do pedido formulado pelas Criaditas dos Pobres 

ao serviço das Florinhas do Vouga foi deliberado, por unanimidade, conceder o 

subsídio de 5 000$00 à~uela Instituiç~o, com destino à Co16nia de F~rias que 

vão realizar no corrente ano.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Aquisic!o d~_umB:...~ para, lJnmeza peyi§dica _d..ELf.9ssas e ni

trei.r~~ - Em seguimento do tratado em r euní.ão de 25 de I:iaio '111 timo, foram no

vamente presentes as propostas para o fornecimento em epígrafe e, em face doa 

esclarecimentos €. fotografia apresentados pela Carbox-Com~rcio e Reparaç~es 

de Âutom6veis, Ldê foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a esta firma, , 

o fornecimento da cisterna e agitador.- - - - - - - - - - - - - - - - - 

Escolas do concelho - Fbi presente uma planta do terreno com a área 

aproximada de 7 890 m2, pertencente ao Sr.Jos~ Andr~ da Paula Dias, necessá

rio à implantaç~o de um edifício escolar uns trazeiras do existente na Rua do 
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1 2,. Visconde da Granja, terreno esse avaliado pelos,Vserviços t~rnard 

rios em 25$00 por metro quadrado.- - ..- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Considerando, no entanto, esta importância ini'erior ao valor real 

mesmo tendo em conta que se trata de um terreno interior, foi deliberada, por 

unanimidade, fixar o seu valor em 30$00, como ponto de partida das negociações 

a efectuar com o aludido proprietário.- - - - - - - - - - - - - - - - 

Arran~ue de eucaliE~06 - Em face de processos de arranque de eucu

liptos requeridos, e das indicações efectuadas pelos presidentes das Comissões 

Administrativas das respectivas freguesias, foi deliberado par unanimidade, no 

roear, nos termos do Decreto-Lei nQ • 28 040, de 14 de Setembro de 1947, para 

constituírem o j~i avindor da freguesia de Cacia, os Srs. Fernanda Simões de 

Moura, Jaime da Cunha e Costa e Manuel Rodrigues Nunes Teixeira, sendo o pri

meiro como presidente, e para cOI18tituirem o júri avi ndor da 15reguesia de Ei

rol, 06 Srs. Manu el Eirol P6voa Morgado, Leonel Dias P6voa e Amadeu Simões 

11aga~es, sendo o primeiro como presidente.- - - - - - - - - - - - - - - - 

Deverão, assim, ser notificados para prestarem juramento, nos ter

mos da lei, devendo os referidos membros actuar em todos os processos que ocoL 

rerem durante dois anos, nas respectivas freguesias.- - - - - - - - - 

Hospital Distrital de Aveiro - A Comissão tomou conhecimento do con 
I ... ---..-- --

vite feito pela ComiBS~O Instaladora do Hospital Distrital de Aleiro, para uma 

visita a efectuar às novas instalações, a realizar pelas 15 horas e 30 minutos 

de amanhã, dia 9.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Af~rições e con~~~içõe~~e pes2s__e medi~ - Foi presente uma par

ticipaç~o do aferidor de pesos e medidas, a solicitar a actualização da quota 

fixa que h~via sido estabelecida por deliberação de 19 de Fevereiro de 1974.

Foi deliberado, por ur~imidade, revogar a aludida deliberaç~ e 

estabelecer, de acordo com Observação 7ª. do Capítulo XIV 

da Tabe~a B, aprovada pelo de Dezembro de 1969, 
a quota fixa de na ida e na volta.- 

Mais foi deliberado, por unanimidade, tornar p~blica esta delibe

raç~ por meio de editais, afixados nos lugares do costume.- - - - - - - - 

Venda d.e .2j:>ie c.!.~l.s..l?.e'p.~veis-!.Q..~rvj ços - Foi presente uma. par

tictpa~o em que O encarregado-geral Júlio Pereira comunica a existência de 

grande quantidade de sucata, tubos, chtipa e ferros que n~o têm qualquer utili 

dade para os serviços.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

Por unanimidade, foi deliberado pnoceder à sua arremataç~o em hasta 

p~blica, devendo ser publicQdos editais nesse sentido.- - - - - - - - 

Núcleo Rabi t.§lQ,...'?.!!::.'1..Lda "Q.uin.ta__q..o Ca~ - O Vice-Presidente Sr. 

Car~os Jer6nimo referiu-se ~s diversas diligências e deslocações efectuadas a 
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Lisboa, a fim de tratar da possibilidade de se concretizar a construção de 

116 fogos, através de um contrato de desenvolvimento proposto pela Savecol

-Sociedade Aveirense de Construções Civis, Ldr . , para o terreno pertencente 

ao Município, si tuado junto do BucaLí.pto", c deu a conhecer que surgiu novoII 

contratempo, com a d e~iss~o da Comissão Directiva do Fundo de Fbmento da Rabi 

ta~o.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

A fjm de resolver este problema com a maior brevidade e evitar no

vo atraso, o Vice-Presidente Sr. c~rlos Jer6nimo prop8s que s e deliberasse 

proceder à alienaç~o do terreno em causa, mediante hasta pública a anunciar 

por editais t segundo condições a aprovar, nas quais se estabtlleoGsee. a -obr i .sr:';? 

riedade de o terreno ser destinado exclusivamente a blocos habitacionais e cQ 

mércio, de característioas sociais, em que o seu preço de comercialização não 

exceda os limites fixa.dos pelos !ünist~rios das Finanças e da Rabi tação, Urb,Q;, .!. 

nismo e Construç!ro (Despacho de 19 de Hnrço de 1976), e de acordo com o Plano 

parcelar aprovado em reuniffo de 4 de Nai o de 1976.- 

Esta proposta foi aprovada por unanimidade.- - - - - 

Urbanizfl~o_d.a__c.idade - Do s.ção de bens - Em seguimento do que se 

encontra exarado na acta de 4 de Março do ano em curso, relativamente à doa

ção que o Sr. Almirante Vicente Manuel de Noura Coutinho Almeida d'Eça se pr.Q. 

p5e fazer à Câmara do pr éd.i,o si to na Rua de Bento de roloura, freguesia de Es

gueira, assinalado na planta constante do processo, a cor vermelha, foi deli

berado, por unanimidade, que, oportunamente, quando a Câmara entrar na posse 

dos terrenos contíguos, se compromete a ceder ao então propriet~rio do restan 

te prédio do doador, a parcela de terreno indic~mna aludida planta a cor azul, 

com vista a permitir, conforme a r espectiva urbanização aprovada, a construç~ 

do bloco aí previsto.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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